
◆開　会　
◆国歌斉唱　君が代

◆唱　歌　ロータリーソング（奉仕の理想）

◆「四つのテスト」唱和
◆来訪ロータリアン
　高砂青松ＲＣ　竹原俊三プログラム委員長　様
　　【高砂ＲＣ－高砂青松ＲＣ合同例会　案内】
　１. 日時　　平成２４年３月１４日（水）　１２時３０分～
　２. 場所　　ウェディングパレス鹿島殿
　３. 講師　　京都女子大学　現代社会学部　准教授　西尾久美子　先生
　４. 演題　　京都花街の人材育成システム

◆プログラム予定

カルヤン・バネルジー
２０１１‐１２年度国際ロータリー会長

週　報

№３１

クラブ会長方針
　原点にかえり大いに語ろうロータリーを
　①会員相互・家族との親睦を図ろう
　②会員が中心の明るく楽しい例会運営
　③こころを伝える広報をし、仲間を増やそう
　④ＣＬＰの検討

例　　　会　　　記　　　録　（2012．3．2（金））　　通算2，885回

３月９日（金） ３月１４日（水） ３月２３日（金） ３月３０日（金）

卓話
「自己紹介」
中木村　明会員

合同例会
（３月１６日例会分）
於：ウェディングパレス

鹿島殿

卓話「フレアー護岸」
㈱神戸製鋼所資源エンジニア
リング事業本部　鉄構・砂防部

次長　竹鼻直人様

卓話「ハザードマップ
について」

高砂市総務部危機管理室
係長　後藤猛虎様

高砂青松ＲＣ
竹原俊三プログラム委員長



◆出席報告
　本　日　３月　２日　　会員数４９名　　出席者　　３５名　　出席率　８１．４０%
　前々回　２月１７日　　会員数４９名　　修正出席者４４名　　出席率１００．００%

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
　河合　利昭会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ３月　１日（３／　９）
　守光　　隆会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ３月　１日（２／２４）
　小黒　清人会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ３月　１日（３／　２）
　濱﨑日出夫会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ３月　１日（３／　２）
　伊地知正治会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ２月２９日（２／２４）

◆お祝い
　○出席１００％祝
　　加茂　良平会員　３７年
　　伊地知正治会員　１０年
　　森本　克己会員　４２年
　　坂井　智代会員　　７年　
　　河合　利昭会員　　１年
　○誕生日祝
　　砂川　次善会員　　森本　克己会員
　　加茂　良平会員　　中野　哲郎会員
　　伊藤　輝彦会員　　井上　慶治会員
　　西田　秀雄会員
　○結婚記念日祝
　　籠谷　啓一会員　　豊田　克義会員
　　井本　雅也会員
　○配偶者誕生日祝
　　高木　尚美様　　　脇谷知加子様

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
　加茂　良平会員……出席１００％祝を戴きまして、有難うございます。
　伊地知正治会員……出席１００％祝を戴きまして、有難うございます。
　砂川　次善会員……誕生日祝を戴きまして、有難うございます。
　加茂　良平会員……誕生日祝を戴きまして、有難うございます。
　中野　哲郎会員……誕生日祝を戴きまして、有難うございます。
　伊藤　輝彦会員……誕生日祝を戴きまして、有難うございます。
　西田　秀雄会員……誕生日祝を戴きまして、有難うございます。

会員誕生日祝

出席 100％祝



　高木　史郎会員……妻の誕生日祝を戴きまして、有難うございます。
　脇谷　政孝会員……妻の誕生日祝を戴きまして、有難うございます。
　藤田　　茂会員……妻の誕生日祝を戴きまして、有難うございます。
　籠谷　啓一会員……結婚記念日祝を戴きまして、有難うございます。
　豊田　克義会員……結婚記念日祝を戴きまして、有難うございます。
　井本　雅也会員……結婚記念日祝を戴きまして、有難うございます。
　加納　基宏会員……本日は自己紹介をさせて頂きます。よろしくお願いします。
　脇谷　政孝会員……先日の浜風駅伝大会に走られた皆様、お疲れ様でした。

◆幹事報告（２，８８５回）
○ガバナー事務所より、ローターアクト地区指

導者育成セミナーのご案内が届いております。
　４月１５日（日）　１３：３０～　
　こうべまちづくり会館２階ホール　
　中央区元町４−２−１４　ＲＣ２，０００円
○ガバナー事務所より、パストガバナー石井澄

氏訃報　２月１９日ご逝去　享年８６歳が届
いております。

○ガバナー事務所より、ＲＩ会長賞の申請書式
の変更についてのお知らせが届いております。

○加古川中央ＲＣより、ＩＭ決算報告の件（高砂ＲＣ分残金２９，４００円）が届いてお
ります。

○ザロータリアン１月号が届いております。
　※例会変更
　　◎姫路中央ＲＣ　３月１日（木）→　３月４日（日）　地区大会　神戸ポートピアホテル
　　◎高砂・高砂青松ＲＣ　2クラブ合同新世代会議　
　　　収支報告書　支出合計９３，６５７円　高砂ＲＣ分４６，８２９円

◆会長の時間
　明日から神戸ポートピアホテルに於いて「再
生と創造の調和」というテーマで地区大会が開
催されます。
　地区大会を開催するためには、国際ロータリー

（ＲＩ）理事会の指針及びＲＩの定款・細則に沿っ
て計画をするよう、目的や指針等が細かく定め
られております。
　ご存じの方も多いと思いますが、新しいメン
バーも増えていますので、一部分をご紹介した 覚野成広会長

西田秀雄幹事



いと思います。
　まず地区大会の目的は、ネットワークを広げ感銘深い講演を聴き、ロータリーの様々な
話題について話し合い、地区における奉仕プログラム、プロジェクト、広報の成功を紹介
することによって会員の奉仕意欲を高め、クラブレベルを超えたロータリービジョンを共
有し、思い出に残る親睦を経験してもらえるよう、地区大会を計画するとなっています。
　また、地区大会には決議事項があります。純然たる地区の問題について、大会出席者の
意向を表明する地区決議案と、特定の事柄に関してＲＩ理事会の決定を要請する建議案、
それと規定審議会の審議と決定を求める立法案の 3つの決議事項があります。
　このように非常に大事な事柄を決める大会でもあります。
　まだまだ細かい指針等が定められておりますが、この場で詳しくお伝えすることが出来
ませんので、詳しく知りたい方はＲＩから資料が出ていますので一度ご覧下さい。
　地区大会は、誰でも参加できません、ロータリーメンバーだけに与えられた特権ですの
で、今年は間に合いませんが、特に新入会員の方は、是非とも参加していただくことをお
勧めし、会長の時間と致します。

◆本日のプログラム

　卓話「自己紹介」　加納基宏会員

１．昭和４０年６月２１日生まれ（今年４７歳）
　　ふたご座　身長１７６センチ　体重８１キロ
　　Ａ型　生まれも育ちも兵庫県高砂市
　　よく似ているといわれる芸能人は「高田じゅんじ」

左の耳が５年ほど前から耳鳴りが続いていて、
体調の悪いときはほとんど聞こえなくなること
があります。
もともと、汗かきでしたが、ウエイトトレーニングを始めて、代謝があがったのか余計に
少しの温度変化で汗をかくようになりました。性格は自分ではおだやかで、結構入見知り
が激しいと思います。
潤滑剤がコップ 2 ～ 3 杯入ったら陽気になります。

　
２．ロータリー入会は昨年の１２月

　３．職業は山電荒井駅前の株式会社加納工務店代表取締役
昨年１０月～今年９月で第６８期を迎えます。
業務内容　国土交通省、兵庫県、高砂市、その他団体からの公共建築工事、 一般土木工事、

港湾土木工事、民間建築工事、民間造園工事、民間清掃工事売上比率は建築が
９０% 以上でそのうちのほとんどは輸入住宅です。

　　　　　現在はセルコホーム、ブルースホームのツーブランド取扱
　　　　　屋号はセルコホーム東播磨、ブルースホーム神戸西
　　　　　どのような住宅かというと、２＊６、２＊４住宅です。
Ａ　ツーバイフォーとはどのようなものかといいますと、①標準では２＊６工法なのです

加納基宏会員



が、２＊４との違いは、住宅にとって一番害なのが、湿気、結露ですが、その対策と
して、③

　　じゃあ、家の中で発生した蒸気は結露の原因になるんじゃないの ? と思われますよね。
そのために、２４時間換気システムが標準仕様でついてるんです。日本でも数年前に
やっとこの２４時間換気システムが標準化されてきましたが、輸入住宅ではあたりま
えの考え方なんです。省エネ住宅という言葉も、ここ数年でずいぶんと広まってきま
したが、材質に木を使うのは、コンクリート、鉄に比べて、熱伝導率がかなり低いか
ら実際鉄に比べて木は熱伝導率は３５０分の１です。

　　それと、先程、気密シートのことを申し上げましたが、１階床、２階天井には２０２ミリ、
１、２階壁には１５２ミリの断熱材がはいっており、その内部を全て隙間なく気密シー
トで覆いますので、魔法瓶のような高気密、高断熱の家ができるんです。そのため、C
値（隙間相当面積）は１㎡あたり、０．９２㎝。Q 値（熱損失係数）は１．４３。これは、
日本の次世代省エネ基準の１．６倍以上の値になります。

　　しかし、一番の問題となりうるのは、やはり窓の性能です。窓の性能を比較するとき
には、熱貫流率という指数を使いますが、当社では樹脂サッシ＊ローイーツー加工の
ペアガラスを使っています。今ではもう使用してないとは思いますが、アルミのシン
グルガラスと比較すると、アルミが５．６に比べて樹脂サッシは１．３５、４倍以上熱
貫流率が低いんです。

　　ローイーツー加工といいますのは、ペアガラスの中にアルゴンガスを封入し、ガラス
に透明な金属膜を塗って、太陽の入射角によって、通過する熱エネルギーを調整でき
るという、すぐれものです。いまでは、他社さんでも採用されていると思います。

　　過去によく間題になっていたシックハウス症候群という病気がありましたが、これは、
みなさんご存知だと思いますが、建材に含まれている有害物質のことをなにも考えず
に、建物の気密性を上げたためにおこったことです。海外では日本の F フォースター
という商品は通用しません。欧米諸国ではホルムアルデヒドの放散量は日本の３０分
の１でないと商品としては認められないんです。

　　セルコホーム、ブルースホームは日本基準ではなく、世界基準で作る住宅です。です
から、私も当然、建てています。

　　モデルハウスは西二見人口島入ロにあり、この３月１０、１１日にはイベントも開催
しておりますのでお時間がありましたら、立ち寄っていただけたらと思います。

　４．家族構成　　現在の妻１人　今年４６歳
　　　　　　　　長女１９歳　　次女　今年中学三年生　　三女　今年中学一年生

５．結婚記念日　平成４年２月２３日　なんと気がついたら２０年を越えていました。
　　　　　　　　よく持ったと思います。

６．趣味
釣　　　　幼稚園の頃から近くの池で真ぶな釣をはじめて。小学校 5 年のときに、向島の赤

灯台へあなごの夜釣に一人で行って補導されました。
　　　　　その後、法政大学に入り、釣友会の２５代目会長を勤めたのですが、なんと、昔

は体育会に属していたということで、釣のクラブなのに、結構上下関係は厳しかっ
たです。先輩にのみに連れて行ってもらったら、先輩が食べていいというまでは
絶対に箸はもてませんでした。

　　　　　実績はがまかつの全日本投げ釣選手権で 6 位。これだけです。
　　　　　磯の底モノ以外の釣はしたことがあります。



ゴルフ　　ゴルフ暦は結構長いがいまだＪＧＡハンデ１５．２でべストスコアは８１です。
　　　　　昨年秋頃から、７０台が頭にちらついて、なかなか１００を切る事ができません。

お誘いいただくなら、今がチャンスですよ。その代わり、覚醒しましたら、きっ
ちりとお返しはさせていただくつもりです。

音楽　　　ＡＣ / ＤＣ、アイアンメイデン、ケイシャ、ブリトニースピアーズ、等のハードロッ
ク系。最近はちょっと大人になろうとクラシックも聞き始めました。睡眠薬には
もってこいです。

カブト虫　昔は２０種約５００頭くらいはいたのですが、いかんせんその数だと手間が掛かっ
てしまって減らしました。

　　　　　種類はみなさんよくご存知の
　　　　　ヘラクレス・ヘラクレス（フランス領グアドループ諸島、ドミニカ連邦）約５０頭
　　　　　ヘラクレス・リッキー（ペネズエラ）約３０頭
　　　　　サタンオオカブト（ボリビア）約３０頭
　　　　　世界最重量といわれるゾウカブト属は
　　　　　パンクチュラトゥス約５０頭（アリゾナ州）　　
　　　　　テルシテス約１０頭（メキシコ）　
　　　　　ヨルゲンセン（アルゼンチン）５頭　　
　　　　　ポリオン（ブラジル東部）約１０頭
　　　　　アヌビス（パラグアイ東南部）４頭
　　　　　マルス（コロンビア）約１５頭　　　
　　　　　アクタエオン（パナマ）約５０頭
　　　　　ヤヌス（ボリビア）４頭
　　　　　ラミレス（ベネズエラ）５頭　
　　　　　その他３種４０頭ほどで、合計約３００頭の成虫、幼虫をブリードしています。
　　　　　カブト虫は簡単で２ヵ月毎に餌を変えていればよく、生まれてから半年間で最大

の成長曲線をえがくので、半年間は注意が必要ですが、それを超えたら餌を切ら
さないように温度管理に注意してれば、１年半～３年後には立派な成虫になりま
す。ちなみに、苦手な方はリアルに想像しないほうがいいと思うんですが、最大
でソフトボールくらいの幼虫になります。形はカールです。

　　　　　笑えない話ですが、当時高かったサタンオオかぶとを１ペア１０万円で購入しま
したが、１週間で♀が死亡。採卵は失敗という経験があります。

７．健康法　ウエイトトレーニングを始めました。もともとは、ドライバーの飛距離を伸ばす
ために始めたのですが、現在は少しでも筋肉量を増やそうと、１日7食の食事を取っ
ています。最初に現在の体重は８１キロといいましたが、目標は９０キロで腹筋
が割れている体です。

８．愛読書　特に無し。書店で目についた経営書、ビークワ、アイアンマン

９．スポーツ　中学校では剣道部　近畿大会個人戦 2 回戦負け
　　　　　　　高校ではラグビー　C ブロック準優勝　決勝で負けた県立芦屋高校が近畿大会

　　　　　１回戦大工大付属と対戦し、３桁で負けてました。

１０．今後の目標　
　　　アメリカに１週間～２週間程滞在し、今アメリカで何がはやっているのか見る（２年以内）
　　　新規事業を立ち上げる（４年以内）



会　長　覚野　成広　　　　　　幹　事　西田　秀雄　　　　　　雑誌会報委員長　井本　雅也
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

　　　１箱半のタバコをやめる（１年以内）
　　　早ロで聞き取りにくいので「話し方」教室に通う（早急に）
　　　セルフプロデュースを勉強する（１年以内）
　　　英会話を勉強する。（未定）

早口でお聞きくるしい点が多々あったと思いますが、ご静聴ありがとうございました。
今後ともよろしくお願いいたします。

◆定例理事・役員会
出　席　者

　
１．開　　会

２．定例報告　　　　　出席率　　　　　　　１月度　　平均　１００％
　　　　　　　　　　　会計報告　　　　　　２月度（別紙）

３．協議事項
　　１）３月・４月度のプログラムの件
　　　　①合同献血例会の件（ホスト高砂ＲＣ）　　
　　　　　４月２０日（金）　１０：００～１５：３０　	於	サンモール高砂	南駐車場
　　　　　昼食：	
　　　　　粗品：
　　２）定款第９条第３節に定める出席規定免除適用申請者の件
　　　　　ｂ項該当　申請者　伊地知正治　　・・・・・・・・・承認
　　３）Ｉ．Ｍ登録料返金処理について
　　　　　＠６００×４９＝２９，４００円　・・・・・・ニコニコ会計へ
　　４）その他

４．報告事項
　　１）新世代会議収支報告の件
　　２）２月理事会の議題　米山奨学生の世話クラブ依頼の件は、ガバナー事務所から
　　　　誤依頼とのお詫びの連絡がありました。

５．閉　　会

覚野　成広 ○ 山名　克典 ○ 西田　秀雄 ○ 脇谷　政孝 ○ 小林　尚人 ○
信原　智彦 　 片嶋　純雄 ○ 西川　敏彦 ○ 佐野　敏晴 ○ 尾上　喜秀 ○
後藤　純次 ○ 高木　史郎 ○ 坂井　智代 ○


